

## **México**

### **El Estado, obligado a brindar seguridad a migrantes**

Organización Editorial Mexicana

29 de junio de 2011

Carlos Lara / El Sol de México

Ciudad de México.- El representante en México de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, Javier Hernández Valencia, afirmó que el Estado mexicano está obligado a garantizar la seguridad de los migrantes en tránsito irregular y evitar que se sigan dando secuestros masivos como el que documentó el Padre Alejandro Solalinde, donde 80 personas fueron privadas de su libertad.

En tanto, Raúl Plascencia Villanueva, presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), dejó en claro que en este nuevo secuestro de migrantes queda de manifiesto las serias deficiencias que existen en el Estado para brindar seguridad a los indocumentados.

Entrevistados al término de la presentación del libro "Indicadores sobre el derecho a la salud en México", auspiciado por la ONU, la CNDH y el Inegi; Plascencia Villanueva dijo que la CNDH envió dos visitadores para investigar el hecho y con ello deslindar responsabilidades, pero recalcó que el Estado está fallando en este tema.

"Sin duda está fallando la prevención de los delitos, está fallando la investigación y la inteligencia para identificar y detener a estas bandas de secuestradores que están ahí operando y atacando a los migrantes, por lo que este tema afecta a la seguridad pública del país."

El "ombudsman" (defensor del pueblo) nacional consideró que aún falta mucho trabajo por hacer para proteger los derechos humanos de las personas en tránsito irregular y precisó que el secuestro es el reflejo de que hace falta reforzar las estrategias en materia de seguridad pública, las cuales den protección a las regiones del país donde se presentan los secuestros por parte del crimen organizado hacia los migrantes.